
Guntram Althoff Eltville, 28.06.2021
Hohenrainstr. 16
65 346 Eltville

An den Magistrat
z. Hd. Herrn 
Bürgermeister Patrick Kunkel

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

zur Stadtverordnetenversammlung im Dezember 2020 habe ich eine Anfrage in Bezug auf das seit 6 Jahren 
geplante Bauvorhaben Sonnenbergstraße, Öffentliches gefördertes Bauen gestellt.
In der Antwort auf meine Anfrage haben Sie uns einen ambitionierten Zeitplan vorgelegt, der eine Übergabe 
des vollständigen Leistungsumfangs im 1. Quartal 2022 vorsah!
Erster Termin in der Auflistung war das Vorliegen einer Baugenehmigung beim Auftraggeber im ersten 
Quartal 2021. Dieses erste Quartal 2021 und auch das zweite Quartal sind mittlerweile verstrichen - wie ist 
der Stand der Dinge:

1. Liegt eine Baugenehmigung vor?

2. Ist der ursprüngliche Zeitplan noch zu halten?

3. Seit gut 12 Jahren hat die Stadt Eltville keine einzige öffentlich geförderte Wohnung mehr erstellt, 
während zeitgleich hunderte Wohnungen aus der Bindung gefallen sind. Seit nunmehr 6 Jahren wird am 
Projekt Sonnenbergstraße "gearbeitet". Gibt es weitere Projekte?

4. Wie ist der Stand des Projektes "Güterbahnhof" , wo zahlreiche Wohnungen entstehen sollten?

Mit ´90 bündnisgrünen Grüßen
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